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唐松地域づくり協議会
　　　　　　　　
　市民交流プラザにて唐松地域づくり協議会
が主催する情報交換交流会に参加しました。
今回のテーマは『これからのまちづくりにつ
いて』～デジタル社会に乗り遅れないように
～でした。
　講師として登壇された善田　浩介氏は DX(
デジタルトランスフォーメーション＝デジタ
ル変革 )が私たちの住むからつにどのような
影響と恩恵を与えるのかを講演していただき
ました。次に登壇された小原　直氏は DXに
関する唐津市の取り組みについて講演してい
ただきました。
　唐津青年会議所も「明るい豊かなからつ」
を実現するために活動と運動を展開しており、
DXが「明るい豊かなからつ」の実現にどの
ように関わってくるのかを考える機会となっ
たことから、今回の情報交換交流会は貴重な
学びと経験になりました。

　　　　　　　
　鏡神社春季例大祭に唐津青年会議所の代
表として宮丸理事長が参列させて頂きまし
た。
　鏡神社春季例大祭は祈年祭であるため、
その年の五穀豊穣、水産豊漁、商工繁栄、
そして国家・国民の弥栄を神様にお願いす
る大切なお祭りとして古来より受け継がれ
ている麗しき伝統文化です。
　今回の鏡神社春季例大祭に参列した宮丸
理事長も実際に御神輿を担いで御旅所まで
御神輿巡幸に参加し、御旅所祭で玉串拝礼
を行って参りました。
　同日会場ではマルシェも開催されてお
り、地域住民の方々が大勢集まっていたこ
とから、鏡山春季例大祭が地域コミュニテ
ィと深く繋がっていることがうかがえ、素
晴らしい祭りであることを実感できまし
た。

鏡神社春季例大祭

3月 20日 (水 )

4月 7日 (日 )



3 月例会

　今回の例会では対外対象者をお呼びし、まちづくりと青少年育成の関係性を
再確認することでまちづくりと青少年育成は切っても切れない関係性があるこ
とを青年会議所メンバーと対外対象者の双方に認知してもらうことができまし
た。また、地域の未来を担う子ども達を見守る我々が「郷土愛」を醸成させる
ことの重要性を知り、『地域の子どもは地域で育てる』環境づくりの一助とな
りました。グループディスカッションでは今の唐津の課題と様々な改善策を聞
くことができ、委員会タイムで出た意見をまとめ今後の未来づくり委員会の担
いにある未来づくり事業の貴重な参考資料として役立てていきます。

未来づくり委員会
委員長

吉冨　槙也3月２１日 (木 )



第 4回仮入会員セミナー
心を燃やせ！想いを乗せろ！！〜執行部を納得させるプレ事業構築〜

指導力・経営開発委員会
委員長　宮﨑　麻衣子

　 　　　　　　　　　　　　　　
　第 4回仮入会員セミナー「心を燃やせ！想いを乗せろ！！〜執行部を納
得させるプレ事業構築〜」を開催しました。
　第 3回で行った内容をもとに第 4回では実際に事業構築をしてもらいま
した。唐津城を活用した事業やお節介おじさんおばさんによる大婚活パー
ティーなど面白い事業構築ができました。 発表の後には執行部会メンバーに
よる質疑もあり、難しい質疑にもみんな協力して回答することができまし
た。
　これから第 5回の仮入会員セミナーで実施されるディベート対決に向け
て仮入会員の修練が始まります！心に火を灯しがんばりますので応援よろ
しくお願いします！

4月 12日 (金 )



中野　祭
①韓国酒場　CHAN
②釣り、映画
③
④先輩方からお誘い頂いたからです

第 5回仮入会員セミナー目前！！
仮入会員紹介！！

自己紹介の質問内容
①勤務先、経営している会社名
②趣味　　③休日の過ごし方
④青年会議所に入会したきっかけ

伊藤　智章
①㈱大延建設
②将棋
③草野球、副業（エアコン取付）
④よりあい

井上　真維
①いきや食品株式会社
②ゴルフ
③子供達と遊んでいる
            夢を見ています…zzz
④利他の精神を学ぶ為です

金丸　亮太
①ecxia white 唐津店
②フットサル、競馬、都市伝説
③情報収集
④アナログコミュニケーションを
　　　　　　　　深めたかったから

髙野　裕介
①ソニー生命保険
②晩酌　スポーツ観戦
   （野球、サッカー、バレー等）
③家族とお出かけ
④人脈形成

豊岡　啓太
①唐津ガスリビング株式会社
②競馬　ソフトボール　仲間と集まる
③自分の趣味に家族を道連れ
④子供たちの為の企画をされていた事

中島　早希
①ドラーク
②旅行
③旅行
④挑戦してみようと思ったからです

松尾　康平
①株式会社オン•ザ•エッジ
②スポーツ観戦
③スポーツ観戦
④友人からの勧め

馬渡　恒太朗
①松浦通運株式会社
②アーチェリー
③寝る、映画鑑賞
④2025年佐賀大会

宮島　真彩
①セルフ脱毛専門店 Bee.
②猫を撫でること
③休まないです！ 365日働きます！
④片峰先輩に誘っていただいて異業
　種交流会に参加したことがきっか
　けでした

吉永　弘斗
①株式会社　大晴
②麻雀、寝る
③子供と遊ぶ
④横のつながりが欲しかった

休日がないので分かりませんが休みがあったら
ずっとゴロゴロしていたいです



九州地区 JCサッカー大会
　宮崎県で開催された九州地区 JCサッカー大会に、OB会員 7名を含む総
勢 20名で参加してまいりました。
　試合は 2分 1敗と勝利を掴むことはできませんでしたが、長年の目標であ
る得点を 2点も取り、近年では最高の成績をおさめることができました。
　私自身の話となり恐縮ですが、1試合目で勝ちたい気持ちが溢れすぎた結
果、12名の選手を出場させようとした暴挙の責任を取り監督を辞任いたし
ますが、次年度監督の平野拓郎君と次年度キャプテンの大原玄太君にしっか
りと引き継ぎ、次回の霧島大会に繋げていきたいと思います。
　ご参加いただいた皆様、そしてご支援をいただいた皆様、本当にありがと
うございました。　【　カラツ☆スーパースターズ　　監督　大﨑　翔太　】

4月 13日 (土 )



　唐津市相撲連盟主催で初めての試みとなる相撲体験会が開催され、
唐津青年会議所メンバーも運営のお手伝いで参加しました！
　からつの小学生全学年を対象として開催した相撲体験会！体験会当
日は、いつもわんぱく相撲に参加している小学生と相撲初体験の子ど
もたちが一緒に稽古に励みました。稽古後にちゃんこ鍋を振る舞って
いただき、みんなで美味しくいただきました。
　次は東京の両国国技館で開催されるわんぱく相撲全国大会を目指し
て、わんぱく相撲唐松大会が 5月 12日に開催されます。興味のある
方はぜひ会場へお越し頂き、わんぱく力士の熱い闘いをご覧くださ
い！

(一社 )佐賀青年会議所
4月例会

　(一社 )佐賀青年会議所 4月例会に理事長以下 16名で出
席して参りました。
　今回の例会では全国大会に向けた具体的な準備や懸念事項
について、対外の関係機関も交えての意見交換を行いました。
これまで関わることの少なかった行政機関の方々とも意見交
換を行い、全国大会を開催するにあたって解決しなければな
らない問題を強く意識することができました。
　これからも佐賀ブロックは一丸となって問題を乗り越え、
2025年全国大会にむけてさらに邁進していきましょう。

4月 14日 (日 )

4月 16日 (火 )



 第 5回仮入会員セミナーディベート対決

　　　　　　〜心を燃やせ！熱き言葉の格闘技！！〜

が志道公民館大会議室で5月15日の19時30分より開催されます！！

9年ぶりとなるディベート対決の題目は

　　

会員拡大に関する題目のもと肯定、否定に分かれて対決をしてもら

います！次回は仮入会員セミナーの集大成！！

                                         熱い熱い戦いを是非見に来てください！！

告知案内

　今年で 28 回目を迎える「わんぱく相撲唐松大会」どんな強い選手に

も立ち向かい強い意志を持って取り組む個人の姿や団体戦にて発揮され

る団結力は、取り組む子ども達だけではなく、我々支える立場の大人達

にも多くの学びを与えてくれる事業となります。皆さんも是非ご来場く

ださい。

公益社団法人 日本青年会議所
第 176回総会

　公益社団法人 日本青年会議所　第 176回総会に宮丸理事長が
参加されました。日本全国にある各 LOMの理事長が一堂に会し
て昨年度の決算、事業報告にはじまり、本年度の各種計画につい
ての報告がありました。
　来年は全国大会佐賀大会も開催予定となっています。唐津青年
会議所から出向しているメンバーも全国大会佐賀大会の成功へ向
け準備を頑張っております。この場で素晴らしい報告が出来るよ
う頑張っていきましょう。

未来づくり委員会　委員長
吉冨　槙也

『唐津青年会議所は、複数回の入会制度を設けるべきである』

5月 15日 (水 )

5月 12 日 (日 )

3月 23 日 (土 )


